



Jornada para dar a conocer los prototipos del programa TCUE

L.G. | SALAMANCA

La Fundación General de la Universidad de Salamanca organiza hoy, de 9:30 a 13:00 horas, una jornada de presentación del Programa de Prototipos Orientados al Mercado en TCUE en el aula de grados y hall de las Facultades de Ciencias y Ciencias Químicas. El objetivo de la jornada es presentar los resultados de los proyectos desarrollados en el marco del Programa de Prototipos Orientados al Mercado, en las Facultades de Ciencias y Ciencias Químicas, Ciencias Agrarias y Ambientales, Facultad de Psicología y las Escuelas Politécnicas Superiores de Ávila y Zamora.